

## Lernen mit dem Schulhund MALU

Mit Schulhund MALU wird Lernen ein bisschen anders – ruhiger, entspannter und mit viel Herz. In der tiergestützten Lernförderung werden Lesen, Mathematik und Konzentration gezielt unterstützt. Klare Strukturen, feste Rituale und gut erklärte Regeln sorgen dafür, dass sich alle sicher fühlen und gut lernen können.

Bevor MALU aktiv mitarbeitet, lernen die Kinder in der Gruppe die tiergestützte Arbeit Schritt für Schritt kennen. Am Anfang heißt es: erst ohne Hund, aber schon mit Hund im Kopf. So werden Regeln, Rücksicht und Konzentration eingeübt – damit später alle gut vorbereitet sind, wenn MALU nach und nach dazukommt.

Die Förderung ist übersichtlich aufgebaut und orientiert sich am individuellen Lernstand der Kinder. Besonders Kinder, denen Lernen manchmal schwerfällt oder die sich schnell ablenken lassen, profitieren von MALUs ruhiger Art. Denn MALU zeigt: Lernen darf leise sein – und macht trotzdem (oder gerade deshalb) richtig Spaß.

